
 

  
 

 

 «Nach der Saat wird geerntet» 
 
 

Liebe 

Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder, 

Supporterinnen und Supporter & Sponsoren,  

Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter, 

Unihockeyfreunde 

 

2 4 1 8 1 1 1 7 4 3 5 8 1 1 1. Das sind die aktuellen Rangierungen 

aller unserer Teams mit einer Tabelle – von den Herren über die 

Damen zu den U-Teams, den Kleinfeldern hin zu den Junioren D-

Teams. Ein Rangmittelwert ausgerechnet ergäbe einen 3. Rang über 

15 Teams gerechnet – Wow, das ist unglaublich erfolgreich für einen 

ganzen Verein! 

 

Klar, es gibt immer viele Faktoren, die zu Erfolg führen, aber die 

Teams von Pfanni schaffen es in dieser Saison, möglichst viele dieser 

Faktoren positiv für sich zu beeinflussen. Es ist ein Zwischenresultat 

der Anstrengungen, welche seit Jahren in den Teams unternommen 

werden. Mehr Trainings, mehr grossartige Coaches, mehr 

Trainingsmaterial, mehr Infrastruktur dank der neuen Trainingshalle 

Schürwies, mehr Videocoaching, mehr individuelle Förderung, mehr 

Fans, mehr Unterstützung undundund. 

 

Schön sich einmal einen Moment rauszunehmen und ein Standbild 

zu machen und sich selbst klarzumachen, dass der Effort von so 

vielen ehrenamtlich engagierten Coaches und FunktionärInnen auch 

eine gute Ernte ermöglicht. Eine Ernte, die jedes Jahr wieder ein 

gutes Umfeld und Rahmenbedingungen braucht, welche ihr liebe 

Pfanni-Fans mit eurer Leidenschaft und Engagement ermöglichen. 

Wir freuen uns auch im neuen Jahr 2024 mit euch diesen Weg zu 

beschreiten. Es gibt viel zu tun um weitere Ernten einfahren zu 

können und dafür freuen wir uns über jede Unterstützung! 

 

 

Im Namen des Vorstandes wünsche ich dir und deinen Liebsten 

wunderbare Weihnachten und ein frohes neues Jahr 2024. 

 

Herzliche Grüsse 

 
 

Renato Studer 

Präsident 

UHC Pfannenstiel Egg-Maur-Oetwil am See 
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FROHE WEIHNACHTEN und einen guten RUTSCH ins 2024


